
27.09.2023, 19.00 bis 21.45 Uhr

Mediothek des Gymnasium Martinum

Ergebnisprotokoll zur Sitzung des

Vereins der Förder:innen und Freund:inen des Martinums e.V.

Anwesend: siehe Teilnehmer:innen,Liste

Top { Vorstellurlgsrunde;

TOP 1 Das Protokoll der letztjährigen Sitzung wurde einstimmig angenommen.

16 ja-Stimmen und 1 Enthaltung

Anregung von F, Hardt Begritf ,,Lehrkräfte" statt ,,Lehrkörper"
veruuenden.

TOP 2 lsabel Hanowell-Gomez stellte den Kassenbericht (01.08.2022 bis
31.07.2023 vor. Dessen Erstellung war aufwendig, weil zwei halbe
Kalender-Jahre zusammengefasst werden mussten. Der Bericht wurde
durch das Steuerbüro Hanowell Könemann erstellt. Details siehe
Kassenbericht. Auffällig gesteigerte Einnahmen in 2022 durch das
Schulfest 2022. Rund TEUR 17,1 ggü. TEUR i1,3.Zum Stichtag TEUR
37,6 bei beiden örtlichen Banken.

Dem Vorstand wurde einstimmig mit einer Enthaltung Entlastung erteilt.

lnsa Marwede fragt beim Finanzamt steinfurt an, ob ein abweichendes
Wirtschaftsjahr für den FV möglich ist. Finanz. Aufwand wird geprüft.
sollte dies möglich sein ist zudem auch eine satzungsänderung nötig
mit entspr. Procedere. Roland hinterfragt Notwendigkeit einer offiziellen
Buchhaltung. Zahl der Buchungen liegt hoch. DATEV verursacht keine
Lizenzkosten für den FV. lsabels Arbeit war ohnehin ehrenamflich.

TOP 3 lnsa Manvede stellt getätigte Finanzierungen und Projekte vor. Die
Bücheraktion des FV ist allen Anwesenden bekannt.

Details siehe Präsentations-Folien von lnsa Marwede.



Daria Li muss nicht mehr für ihre Übersetzertätigkeit vom FV bezahlt
werden. Gelder kommen jetzt von öffentlicher Seite.

Frau Rotgeri möchte Englisch-Buch für ukrainische Schüler anschaffen.

F-ufgl Olaf spricht Fr. Rotgeri hierzu an.

SV mit geringem Betrag weil in 2022 keine Fahrt zum Hof Wigger.

TOP 4 Geplante Projekte und Unterstützungsanträge

Details siehe Präsentations-Folie von lnsa Manrvede

Optisch eingerückte Projekte sind bereits bewilligt.

BüchergeJd in 2023 höher, weil in 2A22 z. T. aus ,,Nachholen von

Corona"-Topf bezahlt wurde.

Spikeballfür Spielentwicklung ideal, weil hier kein SuS einseitiges

Vonvissen hat (wie bei Handball die TVE-Vereinsspieler:innen)

Gebrauchte Music-Box (lt. lsabel preisgleich wie neue bei JBL).

Dann natürlich neue Box beschatfen.

Musical-AG Neustart nach Corona (Musical ,,Naturally blond" kommt).

Hohe Vorabkosten für Noten und Rechte noch vor der Autführung.

Die SV bekommt für ihre Fahrt 2023 das 2022 eingesparte Geld on top.

Schulplaner nur kpl. FV'finanziert nur für die 5-er Klassen.

Schulplaner-Sponsoring durch KSK gegen Logo auf den Planern - ja.

Adressherausgabe an KSK gegen Sponsoring - nein.

Reihe zum Thema ,,Sexueller Mißbrauch" - über AOK?

noch in Schwebe -> J. Beiske klärt

Aktion ,,Wir sind Klasse" - FV unterstützt mit ca. TEUR 1,5

Projekt ,,Liebesleben" wurde vermutlich aus anderem Topf bezahlt

Die Umsetzung aufgrund der Erkrankung des Referenten noch nicht
erfolgt.

Nachreichung Förderantrag ,,Musix-Tool" für EUR 590,-

Dafür alltime all-in-Lizenz. Zeilpunkt der Anfrage wurde von

G. Pudlik hinterfragt unter Gerechtigkeitsfragen.



FV-Leitgedanke:

Großinvestments mit Stichtag, gute ldeen mit kl. Volumen auch

u nterjährig.,,M usix"-l nvest kommt in Vorstands-Entscheid ; FV-

Versammlung steht dem lnvest positiv gegenüber.

Roland fragt warum Fachschaft-Wünsche es nicht auf die Förder-Folie

geschatft haben? Lt. O. Cimanowski sparsame Fachschaften,

,,Ketchu p-Flasche n"-Problem.

Ei nstimm ige An nah me der Projektfinanzieru ngen.

(

lnsa Marwede stellt sich als 1. Vorsitzende für zwei weitere Jahre zur

Verfügung - einstimmig gewählt.

Claus Beike stellt sich als stv. Vorsitzender für zwei weitere Jahre zur

Verfügung - einstimmig gewählt.

Nicole Böhle, Juliane Wiesner und Nicole Hildebrandt

stellen sich als Beisitzerinnen

für zwei (weitere) Jahre zur Verfügung - alle einstimmig gewählt

lsabel Gomez-Hanowell und ihr Mann stehen dem FV nicht für eine

weitere Periode zur Verfügung. Der FV muss ein Nachfolge-steuer-

beratungsbüro suchen. Das neues Steuerberatungsbüro kann auch

nachbuchen. Die ldee von zwei Kassenprüfer:innen anstelle eines

Steuerberatu ngsbü ro wu rde verworfen.



Um einen Plan B zu haben wurden dennoch zwei Kassenprüfer

gewählt:

Felix Hardt

Olaf Cimanowski

Beide einstimmig gewählt und nahmen die Wahl an

Frau Frost möchte Mitglied des FV werden.

TOP Verechiedenes

2022 23 Austritte

2023 16 Austritte,62 Neueintritte -> 556 Mitglieder gesamt

Stand heute 23 FV-Kündigungen nach Abbuchung, Stichtag 15.11.2023

TEUR 1,5 aus Charity-Flohmarkt an den FV. Die eine Hälfte soll an den
Verein,,Mittendrin" gehen, die andere Hälfte für neue Sitzgelegenheiten
auf dem Schulhof investiert werden

TEUR 1,25 gehen dem FV aus spenden anlässlich der Verabschiedung
von Anne der Anne Jürgens zu.

VoBa-Konto bislang wenig genutzt. Neue Möglichkeit statt Geld für
schulaktionen (Klassenfahrt, Kopiergeld) in bar einsammeln (Diebstahl
etc.) oder über Stadt-Konten zu gehen, weil die EUR ja nicht der Stadt
gehören (Gefahr bei Haushaltssicherung!!):

,,Kassengeld.de" verknüpft mit Webuntis Mit 4-Augen-Prinzip.

Auch für Erasmus-Programme (Martinum ist Erasmus P/us-schule)
geeignet.

Ggfs. Erhebung einer jährlichen Kontoführungsgebühr in Höhe von ca.
EUR s,-lsuS anstelle des abgeschatften,,Kopiergeldes",



Gemeinschaftliche Kontovollmacht für lnsa Manruede und claus wird
von lnsa Marwede geprüft.

Schulpflegschafts-Konto auch über K/assengeld.de? Olaf Cimanowski
prüft.

Schulplaner jetzt EUR 6,- statt EUR 5,- ) für FV ok.

EUR 1,--Mehrkosten für Kl. 6, 7 und 8 durch FV übernehmen (Anfrage
von A. Hellner)? Gesamtkosten hierfür ca. EUR 300,-. Vom FV für
dieses Schuljahr einstimmig angenommen mit einer Enthaltung.

(

Mensadach musste bei Stadt Emsdetten für 2023 erneut angefragt
werden. Zusage Umsetzung in 2023. Eigener Stadt-Entwurf -
misslungen. Vorhandener FV-Entwurf wurde von Stadt nicht
berücksichtigt.

Neuer Plan verküzt gegen Übersteigggefahr aber nicht verbreitert.
Veto durch Olaf Cimanowski. Zur Amtseinfiihrung von O. Cimanowski
kommt BM Kellner. Er soll bei der Gelegenheit auf den Missstand
hingewiesen werden. FV wird es auch ansprechen.

Die nächste FV-Jahresversammlung findet am

Do., 26.09.2A24 um 19.00 h in der Mediothek

statt.

,'i Hwa,<il1
Insa Manryede (1. Vorsitzende)


